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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viel Fälle von Gewalt gegen Frauen sind der Stadt Kassel bekannt? 
2. Wie viel davon sind häusliche Gewalt, wie viel außerhäuslich? 
3. In wie viel Fällen sind Kinder von häuslicher Gewalt betroffen? 
4. Welche Straftaten verbergen sich hinter der Gewalt gegen Frauen? 
5. *In wie viel Fällen kam es zur Anzeige? 
6. *In wie viel Fällen kam es zu einem Gerichtsverfahren? 
7. *In wie viel Fällen kam es zu Verurteilungen für die Täter? 
8. *Mit welchem Strafmaß(niedrigstes und höchstes), müssen die Täter rechnen? 
9. *Wie hoch ist die geschätzte Dunkelziffer? 
10. Welche Schichten sind von häuslicher Gewalt betroffen? 
11. Welche gesundheitlichen Folgen kann Gewalt gegen Frauen und Kindern haben? 
12. Welche Maßnahmen werden in der Stadt Kassel getroffen, um die betroffenen Frauen, 

bzw. Kinder zu schützen und zu unterstützen? 
 

*Bitte differenzieren zwischen häuslicher und außerhäuslicher Gewalt 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
Wolfram Kieselbach Andrea Turski 
Vorsitzender  Schriftführerin 




